

在日本朝鮮人総聯合会
長野県中信支部
松本市島内2639-2
0263(40)3682

身近な同胞社会の情報誌

진달래

中信支部情報誌
チンダルレ編集部

cyuusinsibu@hotmail.co.jp

日時
・9月16日(日)
11時開場 / 12時開始 / 15時終了
※11時の開場と同時にウリ学生と日本学生達とのサッカー交流試合が行われます。

場所
・長野朝鮮初中級学校第1運動場(駐車場有)

主な内容
・大焼肉パーティ
・ステージ上演・抽選会
・キッズコーナー・その他飲食売店

食券利用
・食券を3000円で販売します。(前売、当日)
・当日の飲食等は全て食券を利用します。

※ご不明な点がございましたら朝青長野県本部まで御連絡ください。

朝青長野県本部 TEL:0263-47-5442
担当: 洪高志、金眞泓

今回の目標人数は500人！
長野県内の同胞はもちろん、日朝長野県民会議の方々を中心とした日本の友人、長野ハッキョで教鞭をとられた元教員の方々、県外に引越した卒業生など長野県同胞社会にゆかりのある方々を総動員で呼び掛けています。
今回の収益金や賛助金の全ては長野ハッキョへのチャリティとなり、ご協力が不可欠になってきます。お忙しいとは思いますが九月十六日の日曜日は是非長野ハッキョへ足を運んでください！
チャルプッタカゲッスンミダ！

アンニョンハシムニカ!
長野県同胞大野遊会へヤフェスタ2012(実行委員会)で今年で第3回目となるヤフェスタですが、実に6年ぶりの開催となります。政治情勢とウリを取り巻く環境が悪くなる中でいまだ、長野県同胞社会に元氣と活氣を与えるべく長野の同胞達が集う場を設けようと朝青主催で準備を行っています。



ヤフェスタ2012 開催決定!

大町分会同胞野遊会

9月2日大町温泉郷カナディアンビレッジモントリオールにて大町分会同胞野遊会が行われました。野遊会には大町の方大成分会長をはじめ大町分会や中信支部の同胞達、また日朝県民会議の伊藤晃司会長、大町市の神社正幸市議会議員ら総勢58名が参加しました。参加者は終始和やかな雰囲気の中、焼肉を食



べながらウリハッキョの話題などを語り合いました。また9月16日に行われるヤフェスタの支援金が集められ贈呈されました。



ニョメン中央分会

リラクゼーション体操

ニョメン中央分会では5月24日(7名参加)・6月26日(12名参加)の二日間巷で人気の現役インストラクター金京愛氏を講師に迎え「リラクゼーション体操」を行いました。

日ごろは家事や育児で大忙しの女性達の共通の悩みは腰痛、肩こり、膝痛etc...普段運動をほとんどしない受講者ばかりでしたが、筋伸ばし・つぼ押しなど無理なく続けられるプログラムでじんわり心地よい汗を流しました。

金京愛講師は人体の機能を熟知した内容と『痛気持ち良い(いたきもちいい)』指導で一瞬にして猫背を改善したり、骨盤矯正をしてしまうなど大人気でした。参加者からはまた催してほしいとの要望が多く聞かれました。



日本、世界で活躍するオーケストラ・アンサンブル金沢の音楽監督を務める井上道義さんは東京公演を観覧し日本のミュージカルに自作品がほとんどもなく外国の作品が主となっている中で自国の古典をモチーフにして高い完成度で作られた金剛山歌劇団を賞賛した。「今回の『春香伝』は、昔の話であるのに見方によっては現代に入れ替えることもできる。これはヨーロッパのすべてのオペラ作家が使っている手法でそのすべてをどどんするべき。朝鮮の民族舞踊でありながら、世界からいろいろなアイディアを取り出している。まさに今生きている人じやなきや出来ないことをやっている。今後いろいろなことができそうだと思う」と同歌劇団の果てしない可能性についても触れた。
中南信公演は十月十八日キッセイ文化ホール(松本文化会館)で昼夜の二回行われる。
チケットのお申し込み、詳細は中信支部まで。

※画像、記事は金剛山歌劇団オフィシャルサイト、朝鮮新報から抜粋



運命的な出会いを果たした春香と夢龍



華やかな舞台の一場面

金剛山歌劇団舞踊ミュージカル「春香伝」が六月二日の大阪、六月二七日の東京公演を皮切りにスタートした。金剛山歌劇団にとって初の試みである朝鮮舞踊ミュージカル「春香伝」は朝鮮王朝時代の息子夢龍の試練を乗り越えた愛の物語を描いた作品。無情の世に振り回されたながらも「一片丹心」を貫いた二人の思いは時代を越え人々の共感を呼んだ。色とりどりの衣装と小道具による鮮やかな色彩が舞台一面に広がると斬新な演出、音楽に観客たちは各シーンごとに割れんばかりの拍手と歓声を送った。

二〇一二年 金剛山歌劇団公演

『春香伝』

